

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# 150 Wiener Wirte gegen Fremdenhass

**K**ellner aus Deutschland, Köche aus Tschechien oder Schankburschen aus Österreich – „Gastfreundschaft hat viele Gesichter“! Mit diesem Motto kämpfen Gastronomen gegen Rassismus.

„Auf die Mischung kommt es an“, fasst es Szene-Gastronomin Haya Molcho zusammen, „egal, ob beim Essen oder bei den Menschen.“ Für sie, Karl Kolarik vom Schweizerhaus, Erick Zott vom Floridita sowie die SP-Politiker Christi-

an Deutsch und Petra Bayr ist eines klar: Die Wiener Gemütlichkeit ist gelebtes Miteinander, Rassismus hat keinen Platz. 150 Wirte unterstützen die Aktion und zeigen Fremdenhass somit die Rote Karte. Infos: [www.vielegesichter.at](http://www.vielegesichter.at)



Foto: Helmut Graf

Zott, Bayr, Kellner Karl Heinz, Molcho, Familie Kolarik und Deutsch gegen Rassismus